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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  大垣東高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和５年６月１日（木） １３：３０～１５：１５ 

 

３ 開催場所  大垣東高等学校会議室 

        開催にあたり委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会  長  髙橋 利行   元公立高等学校長 

                副 会 長    福井 哲信  中日本氷糖（株）顧問 

                委  員    尾形 佳隆  大垣市立南中学校長        （欠席） 

              星野 恵里  大垣青年会議所情報交流渉外委員長 

古田三十子    赤十字奉仕団南副分団長 

                            吉田  篤    育友会長 

                            山田 恵美    育友会生活委員長 

                                                                               

              学 校 側    大橋 雅之    校 長 

                         山田 理嗣    教 頭 

              山田 智徳  教 頭 

                            後藤 聡範    事務長 

                                                                  

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１） 学校運営の基本方針について 

   ア 令和５年度岐阜県教育委員会の基本方針について（説明） 

イ 本校の学校経営計画を踏まえた学校運営の基本方針について（説明） 

   ウ スクール・ポリシーについて（説明） 

   エ 創立 50周年記念事業について（説明） 

 

 （２） 令和５年度大学入試結果について（報告） 

 

 （３） 外部団体との連携について（説明） 

 

 （４） 意見交換 

・開会に先立って行った授業参観及び学校運営の基本方針を踏まえ、本校が「目指すべき

学校像」はどうあるべきかという観点から協議 

意見１：ＡＬＴがとても上手に授業を構築していると感じた。英語はコミュケーションが

できるかが大切である。少しでもコミュニケーションを重視した授業を増やせる

とよい。 



    → 常勤のＡＬＴの他にもう一人ＡＬＴが週２日勤務し、英語のコミュニケーシ

ョンの充実を図っている。また、オンラインで外国と繫がる企画も行っている。

その都度募集を掛けて実施しているが、積極的に参加を申し出る生徒が多数い

る。 

    意見２：新しく導入した学習アプリの活用状況や生徒の変化について、次回以降に聞かせ

てほしい。 

    意見３：廊下に様々な課題プリントが準備されていて、生徒は自分で自由に選んで取り組

むことができる。学習アプリとの併用で、更なる実力養成が期待できる。 

    意見４：進路に関する掲示等が大学までのもので留まっている。よりよい人生設計のため、

大学卒業後に関するものや起業家教育に関するものも掲示してみてはどうか。 

 

 （５） 今後の予定について（説明） 

    

６ 会議のまとめ 

 （１）今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基本方針及びスクール・ポリシーについ

て、出席の全委員より承認が得られた。 

 

 （２）本校の現状や新たな取り組み、外部団体との連携について、出席の全委員と情報共有がで

きた。次回の会議においてその進捗状況を報告することを確認した。 

 

 


